
「長期研修生の様子」 

情報教育課長講話 工藤博幸 課長 
10 月６日（木）に実施された工藤課長講話では、「学校教育の現状化の現状と

今求められている学びの姿について」、「デジタルシティズンシップ教育につい

て」等、学校教育の情報化の現状について話が進められました。 

ICT 活用は「授業の改善」のためであり、「教育活動の質を高める」ためであ

ることを、具体的な事例を提示して話してくださいました。 

長期研修生からは、「ICT の活用について、私たちも意識して取り組まなけれ

ばならないと感じた。」、「学びの向上につながるために、ICT の活用と同様、私

たちの意識も変えていかなければならないと感じた。」などの感想が聞かれまし

た。 

 

 

 

 

 

 


